



☆3月はそれぞれの巣立ちの季節。卒業式まであと10日です☆

今年は2月中旬まで小雪が舞い散る寒い日が続きました。子どもたちの健康面も心配していましたが、学校では感染症の流行もなく、元気に登校できました。気が付けば2月もあつという間に過ぎ、今日から3月。卒業式まで6年生の登校日は残すところ10日を切りました。小学校生活の名残を惜しみつつ、1日1日を大事に過ごしてほしいと思っています。

また、2月15日には「6年生を送る会」を実施しました。どの学年の発表からも6年生への感謝の思いやありがとうの気持ちが伝わってきました。そして堂々とステージに立って演じたり歌ったりする姿から、どの学年の子どもたちの成長を感じることができました。本当に心も体も大きなったと思います。

令和6年度の修了式は3月24日です。それまで、しっかり学習のまとめをして自信を持って次の学年に進めるよう努めています。最後までご協力のほど、よろしくお願ひします。



6年生卒業までの取り組み「今こんなことに頑張っています」

理科の学習では「プログラミング」の学習が導入されています。糸島市のICT支援員の先生方に来ていただき、6年生の子どもたちは自分のタブレットを使ってプログラムを組んでいきました。自分が作った指示でランプに明かりをつけたり、センサーを作動させたりします。はじめは難しそうにしていた子どもたちも自分が作ったプログラム通りに明かりがついたら消えたりする様子を見て、プログラミングの楽しさを味わっている様子が伝わってきました。これから必要不可欠になる「プログラミング」の学習で思考力を育ってきています。

マイクロビット「プログラミング学習」



『薬物乱用防止教室』心と体の健康



5年生は養護教諭が、6年生はそれに加えて学校薬剤師の中村先生に来ていただき、薬物乱用防止教室を行いました。昨今、様々な薬物が流通し手軽に手に入るようになったこと、また、薬物と知らずお菓子のように購入できることなどから大きな問題になっています。そこで、薬物の種類や薬物が心と体に及ぼす影響について教えていただきました。後半は薬物を勧められた場合の断り方などをロールプレイで実際にやってみながらの学ぶことができました。「オーバードーズ」など通常市販されている薬の多量摂取も大きな社会問題になっていますがこの学習は子どもたちが切実感をもって考える機会になりました。

親子で思い出を振り返る『茶話会』



2/26には6年生の茶話会がありました。子どもたちがおいしいフルーツサンドを作つて保護者の方を招待して行われた茶話会。クイズやプレゼント渡しなどの楽しい時間を過ごす中で小学校生活の思い出を振り返り、この6年間の成長を感じられたのではないかと思います。子どもたちの歌の発表やお手紙を読み合う場面では笑顔あり涙あり、素敵な時間を共有できたように思います。お忙しい中ご参加くださったご家族の皆様、ありがとうございました。また一つあたたかい思い出ができました。

3月の主な学校行事等

1	土	休	13	木	修了式（③校時） 卒業式準備（⑤⑥校時4・5年） ※1・2・3・6年下校13:45
2	日	休	14	金	第95回卒業式（5年生のみ参加） 1~4年生 臨時休業日（家庭学習）
3	月	English Day A L T 活用英語授業	15	土	休
4	火		16	日	休
5	水	10歳の集い（⑤⑥校時4年） 大学生ボランティア赤ペン先生デー 4月からの登校班の確認	17	月	給食エプロン回収日 大学生ボランティア赤ペン先生デー
6	木	卒業式練習（③校時6年） 教職員一斉研修日のため 【特別時制】児童下校13:45	18	火	
7	金	卒業式練習（②校時5年、③校時6年） 委員会活動（⑥校時4年、5年） ☆糸島市中学校卒業式☆	19	水	年度末大掃除
8	土	休	20	木	休 春分の日
9	日	休	21	金	
10	月	読み聞かせX（最終）	22	土	休
11	火	卒業式練習（③校時6年）	23	日	休
12	水	卒業式合同練習 ※リハーサル (①②校時5・6年)	24	月	修了式・お別れの会（①校時） 児童下校11:45【特別時制】

2/15（土）思いを伝え合った『6年生を送る会』



2月15日の6年生を送る会には、たくさんの保護者の方に参観していただきました。子どもたちも張り切って発表をがんばり6年生への思いを伝えることができました。まず、6年生が花のアーチをくぐって入場。それから各学年の発表がありました。その後、1年生からプレゼントを渡して最後は児童会の引継ぎを行いました。どの学年も6年生との思い出や6年生への「ありがとう」の気持ちが伝わる発表に感動しました。みんなの発表を笑顔で見つめる6年生。心温まる素敵な贈る会になりました。この日のために各学級では練習を重ねてきました。各学年の発表は次のページで紹介していますのでご覧ください。



なんといっても6年生の発表は秀逸でした。様々なアニメのキャラクターが大活躍して自分たちの思い出を取り返していくというストーリーもさすがでした。ステージの中心で堂々と演じる6年生の姿を目に焼き付けました。

入学式の時からずっとそばにいて助けてくれた6年生。1年生にとってはとても心強い存在でした。そんな6年生に1年生は感謝を込めた「6年生HERO劇」を披露しました。様々な場面で6年生が教えてくれたこと、助けてくれたことを精一杯演技と歌で表現していました。「だって6年生はHEROだから！」の合言葉が何度も見てもとってもかわいいかったです。6年生の子どもたちも1年を懐かしく思い出し、がんばりを笑顔で見つめています。

1年生『6年生ありがとう「6年生はHERO」』



2年生『友情を大切に！「お手紙」』



2年生は、国語で学習した「お手紙」の劇を通して友情を大事に支え合って頑張ってほしいというメッセージを伝えました。衣装や小道具もすべて2年生が自分たちで作り上げたのも素晴らしいです。はじめは大きな声を出すことが苦手だった子どもたちもみんなで練習するうちにとても上手に台詞が言えるようになりました。最後は2年生が大好きな歌「ひまわり」の曲を6年生に贈りました。2年生の一生懸命な姿に6年生みんなが拍手を送っていました。

3年生『自分らしく輝いて！「花の好きな牛」』



3年生は「花の好きな牛」という物語を劇にしました。この話は自分を見つめて、その人らしく輝くことの価値について触れるとても深い話です。この話を思わずすっと笑ってしまうような場面も付け加えながら楽しく演じていました。14人の3年生がそれぞれの役を演じ切り大活躍でした。最後は6年生が音楽会で歌った「パプリカ」を合奏しました。自分の楽器パートの練習を積み重ねた成果が十分發揮されていました。

4年生『6年生との思い出「いつも何度も」』

4年生は6年生の1年間の活躍と頑張りを出し合って劇で表現しました。縦割り掃除やクラブ活動、委員会などでリードしてきた6年生の姿を楽しく演じていました。6年生のその時の様子が目に浮かぶようでした。後半は千と千尋の神隠しの「いつも何度も」を合奏しました。はじめはリズムが合わず苦労していましたが、4年生の心を一つにして何度も何度も練習していました。思いはきっと6年生に届いたことだと思います。



5年生『6年生へエールを！「梅太郎の活躍」』



5年生は、頼りになる力強い6年生の姿を主人公「梅太郎」の姿を通して表現しました。シナリオを組み立て台本を作り、演出も自分たちで行いました。6年生と一番長く過ごしてきた5年生だからこそ伝えたいものがあったと思います。「自信をもって中学校へとはばたいてほしい。」という5年生のエールが6年生の胸に響いた事だと思います。

2/27(木) 第3回学校運営協議会の開催



第3回の学校運営協議会を開催しました。授業参観の後、今年1年間の教育活動の評価をしていただきました。14名の委員の皆様から子どもたちの挨拶や学ぶ姿に伸びが見られることや学校で掲げている目標について意見をいただきました。桜野小の力強い協力者であり核となってくれる皆様です。今年も様々な行事や作業で大変お世話になりました。次年度もよろしくお願いいたします。

4月の主な学校行事等

7	月	赴任式・前期始業式 児童下校(11:45)	19	土	休
8	火	給食開始	20	日	休
9	水	入学式準備(⑤⑥5・6年生) 2~4年児童下校13:15	21	月	読み聞かせⅠ
10	木	第96回入学式(1・6年生参加)	22	火	発育測定(1~3年)
11	金	委員会活動	23	水	視力・聴力検査(1~3年)
12	土	休	24	木	個人面談Ⅰ(桜井東・野北浜) 5時間授業 児童下校13:30
13	日	休	25	金	個人面談Ⅱ(川上・大町) 5時間授業 児童下校13:30
14	月	発育測定(4~6年) 検尿セット配付	26	土	環境作業(8:40~9:10) 授業参観・学級集会 13:05~(1~3年集会) 13:40~(1~3年参観) 14:30~(4~6年参観) 15:15~(4~6年集会)
15	火	避難訓練(火災) 検尿回収①	27	日	環境作業予備日
16	水	1年生給食開始 検尿回収②	28	月	振替休業日(4/26日分)
17	木	全国学力学習状況調査(6年) 視力検査(4~6年) 聴力検査(5年)	29	火	昭和の日
18	金	歓迎集会・春の遠足(桜井神社) 行政区ごとに下校14:30	30	水	委員会活動

1/30(木) 入学説明会 新1年生(18名) 入学予定です。

さんすうボックスの寄付を募っています。



新年度入学する1年生へ説明会を行いました。4月には18名の新1年生が入学予定です。次年度は算数ボックスが物価上昇のため、必要最低限の中身になります。そこで、次年度4年生以上のご家庭で不要になった算数ボックスがありましたら学校に寄付していただけませんでしょうか。中身のバラでも結構です。特に「数え棒」「色板」「積み木」などがありましたら助かります。学校で貸し出しできるように揃えたいと思います。お子様を通じて担任に渡していただけるとありがとうございます。よろしくお願いします。